DAILLIENS FC Venoge Une épidémie de grippe a cloué au lit une bonne frange d'inscrits au repas de soutien du FC Venoge à la salle Jean-Villard Gilles, de Daillens. Ainsi, jeudi dernier, ce sont «seulement» 250 convives qui ont pris part à cette rencontre... incontournable.

Repas de soutien du FC Venoge... grippé!

CHRISTIAN DUTOIT

La tradition n'a cette fois pas été respectée jeudi 19 février, lors du repas de soutien du FC Venoge. Le record d'affluence n'est pas battu! Ce n'est pas que les aficionados se désintéressent de leur club favori, mais une sournoise épidémie de grippe a cloué au lit une bonne frange d'inscrits qui avaient réservé leur place à la salle Jean-Villard Gilles de Daillens.

Ce sont donc quelque 250 convives «seulement» qui ont pris part à cette rencontre incontournable de tous les amateurs du ballon rond que compte la région. De plus, contrairement à l'usage, le temps n'était pas au beau fixe et un méchant brouillard givrant a découragé les partisans de grand air de prendre l'apéritif dehors, seuls quelques fumeurs s'étant risqués à braver le froid pour en griller une. Mais à l'intérieur, l'ambiance était chaleureuse et les amis familiers du tour des terrains tout heureux de se retrouver après la pause hivernale. Sébastien Anger étrennait cette fois son rôle de président en accueillant les invités, tandis que Nicolas Jaeger inaugurait celui de «ministre des réjouissances» repris l'an dernier de son père. Tout le comité a également suivi une cure de jouvence puisque là aussi, la vieille garde a fait place aux forces vives de la jeunesse. Les néophytes ont cependant fait tout aussi bien que leurs aînés pour organiser cette belle fête.

L'apéritif terminé, l'assistance s'est installée à table dans une salle métamorphosée comme à chaque fois en réfectoire géant où l'attendait de pied ferme la brigade de cuisine et les serveuses de Pierre-Alain Porchet. Celui-ci avait comme de coutume concocté le savoureux menu servi pour l'occasion, assorti de crus gouleyants à souhait, le régional de l'étape, la boulangerie Clément s'étant pour sa part chargée du dessert. Café ensuite, avec la traditionnelle tombola dotée d'une magnifique planche de prix, et entrée en scène de Leu-Leu, chargé lui d'assurer l'animation musicale de l'après-midi. Enfin pour ceux qui

souhaitaient prolonger la fête, le bar à champagne ouvert après le repas, leur ont donné le loisir de continuer les discussions commencées à table, que ce soit au sujet du foot ou de tout autre propos. Pour ce qui est de la sécurité routière, l'opération «Nez Rouge» mise sur pied pour l'occasion offrait toutes garanties pour un retour à domicile sans risques.

Côté sportif, la première équipe entraînée par Luis Rodrigues assisté d'Olivier Junod est à la peine, puisqu'elle navigue en milieu de classement après un début de saison décevant et doit se ressaisir si elle entend rejoindre la deuxième ligue. Entraînée par Jérôme Hartmann et Carlos Froes, la deuxième équipe, elle, voit poindre la relégation si elle ne fait pas mieux. Pour ce qui est des seniors, bonnes nouvelles: avec un superbe contingent, ils sont en tête du classement avec un match en retard et, s'ils remportent leur ultime rencontre, ils seront champions d'automne... au printemps! Quant aux juniors, l'effet Coupe du Monde a valu au club une ribambelle de nou-



Comme d'habitude, le hall était lieu de rencontres et de conversations animées à l'apéritif.



Belles tablées pour le FC Venoge, y compris sur la scène.



Le «coin des fumeurs», profitant d'une éclaircie. Ci-dessous, Pierre-Alain Porchet met lui-même la main... la sauce à l'heure du coup de feu!

velles inscriptions, bon présage pour l'avenir, et la collaboration initiée il y a cinq ans avec le FC La Sarraz - Eclépens pour l'école de foot des juniors B et C et D continue sans changement.

La belle fréquentation de cette journée festive malgré les assauts de la grippe montre que l'intérêt pour le club régional ne faiblit pas, quelques-uns des convives venant même de loin pour y assister. Elle représente également un apport de fonds essentiel au bon fonctionnement du club à l'entame d'un deuxième tour que l'on veut croire empli de réussite. A l'aune de l'énergie que consacrent chaque année les dirigeants pour organiser cette «Fête du foot» à Daillens, l'avenir du FC Venoge paraît assuré. C'est tout le mal qu'on lui souhaite!





Comité d'organisation de la fête et comité du club posent ensemble. Tout à droite, le nouveau président Sébastien Anger et, au centre, Nicolas Jaeger, organisateur en chef. PHOTOS CHRISTIAN DUTOIT